

学 校 通 信

第2号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/shira-j/>

鈴鹿市立白鳥中学校

令和4年度 第1回学校運営協議会の報告

令和4年5月27日(金)に第1回の学校運営協議会を行いました。今年度の学校運営協議会の委員は次の皆様です。

	役 職	名 前 (敬称略)
委員長	有識者 北西地区民生・児童委員	里見 力
副委員長	有識者 加佐登地区まちづくり協議会	喜多村 芳行
委員	有識者 加佐登地区まちづくり協議会	長谷川 俊男
委員	有識者 HOッ！トーク相談員 (加佐登地区市民センター)	橋本 巴
委員	有識者 北西地区民生・児童委員	野田 うた子
委員	地域関係者 杉の子特別支援学校長	小林 高人
委員	地域関係者 石薬師高等学校長	伊藤 文子
委員	PTA 関係 白鳥中 PTA 会長	中根 菜緒
委員	PTA 関係 白鳥中 PTA 副会長	大藪 愛子
委員	白鳥中学校長	上田 章善

まず、学校長から、学校運営協議会は、学校や地域の教育課題について協議する場であり、委員の方には「学校運営の充実や学校教育環境の充実」や「学校及び地域の教育課題の改善」のために、意見や感想を述べる役割を果たしていただきたいという趣旨説明が行われました。その後、本校の経営方針、学校自己評価に関する活動と指標について、また、学校支援ボランティアを広く募集していくことについて説明が行われました。

委員の方からは、「学校の部活動支援を地域ができないかを今後探っていきたい」といった意見や、「思春期の子どもの様子として、最初はイライラしていたが、最近、落ち着いてきた」といった意見があり、地域と学校の協力の仕方について一緒に考えました。

今後は、6月から2月までの間に5回実施の予定です。6月は登校の様子、部活動の朝練、朝学、朝読等の生徒の様子を見ていただく予定をしています。



3年生修学旅行 5月30日(月)～6月1日(水)

「ONとOFFの切り替えをしっかりと、奪われた青春を取り戻そう」を目標にして、2泊3日、兵庫・岡山・香川・大阪方面に修学旅行に行きました。旅行の間、雨が降ることもありましたが、幸運にもほとんどがバスでの移動中でした。新型コロナウイルス感染予防のため、なかなか学校行事を予定通り実施することができませんでしたが、この2泊3日で「奪われた青春」が少しでも取り戻せていたらと思います。

5月30日(月)

姫路城見学→倉敷美観地区(班別分散学習)→ホテル

5月31日(火)

金刀比羅宮→中野うどん学校(うどん体験・昼食)→北淡震災記念館→宿舎

6月1日(水)

ユニバーサルスタジオジャパン→学校



～ご家族の皆様へお願い～

白鳥中学校では、街頭に立っての交通指導を、朝、月1回PTAの方と合同で、また放課後、定期テスト等の一斉下校時に実施しております。加えて、完全下校時には、職員による学校周辺の見回りを実施しております。

しかしながら、地域の方々等から「自転車が並列通行をしていて危ない」等、心配の声が寄せられており、校区の道路事情や通学距離などを考えますと、交通事故が発生するのではないかとたいへん心配な状況です。

ご家庭におかれましてもお子様が安全な登下校ができるよう、交通ルールや交通マナーについて、お声かけくださいますようお願いいたします。